

PROVINCIA | Cabra

La Biblioteca Municipal pone en marcha una campaña de captación de socios

El presupuesto de Cultura en el 2012 se verá recortado, intentándose que no afecte a algunas de sus actividades, según ha informado su responsable Javier Ariza (PA)

José Moreno

Miércoles 23 de noviembre de 2011 - 16:40



Red Municipal de Bibliotecas, que en la actualidad cuenta con 7.357 usuarios con carnet, ha puesto en marcha una campaña que tiene como fin la captación de socios, como ha dado a conocer el delegado de Cultura y de Patrimonio, Javier Ariza (PA), indicando que de ésta forma los ciudadanos tendrán acceso a todos los servicios que en ellas, la "Juan Soca" y la de la barriada "Virgen de la Sierra", se prestan.

La

Fundamentalmente la campaña está dirigida tanto a la población infantil como a los mayores de 55 años de edad y para lo que se requiere una foto y la autorización

del padre, la madre o el responsable legal , para los primeros y una foto y el DNI, en el caso de los segundos. Por otro lado Ariza informaba que se abre el proceso para la elección de los dos usuarios de la Biblioteca que representarán a éstos en la Comisión de Biblioteca de la que forman parte el alcalde, el delegado de Cultura, el bibliotecario y los dos usuarios que el próximo 26 de enero del 2012 se elegirán por los propios usuarios mayores de 14 años de edad, tras la presentación de candidatos. Más información del proceso se puede recabar añadía, tanto en la propia Biblioteca Municipal "Juan Soca" como en las webs municipales.

La Comisión de Biblioteca tendrá por objeto dilucidar, analizar, proponer y estudiar todos aquellos aspectos que conciernen a la Red Municipal de Bibliotecas.

Una remozada Biblioteca Municipal "Juan Soca" que tras reabrir sus puertas el pasado 25 de octubre tras finalizar las obras que comenzaron a finales del año 2009, ha tenido "una aceptación espectacular" según expresaba Ariza, por parte de los ciudadanos," ya que hay momentos en los que hay una asistencia más que notable", tanto en la sala de estudios, como en la de lectura, la bebeteca o en los espacios destinados a talleres y cursos.

En otro orden de cosas el delegado de Cultura informaba que la consejería de Cultura de la Junta de Andalucía ha concedido una subvención de 8.000 euros al XVI Certamen de Creación Audiovisual que se celebraba el pasado mes de septiembre y que junto a los 8.000 euros concedidos por la Diputación Provincial, ha supuesto para las arcas municipales sólo un gasto de 6.000 euros, ya que su presupuesto total ascendía a unos 22.000 euros.

PRESUPUESTO DE CULTURA PARA EL 2012

Por último indicaba que se está ya trabajando en la confección de los presupuestos municipales del próximo año, "donde en Cultura "vamos a hacer un significativo esfuerzo y ese es el compromiso que le he manifestado al alcalde, ya que los próximos números van a ser reducidos, pues el momento no está para tirar cohetes", recortándose en algunos de los Circuitos de la consejería de Cultura y en actividades generales.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO